

## Brasil busca inyectar hasta u\$s 3.000 millones a la integración dentro del Mercosur

El gobierno de Lula se apresta a crear una comisión interministerial para proyectos de integración sudamericana.



El gobierno de Lula da Silva está dispuesto a retomar el liderazgo en la integración regional.  
Foto: Reuters

El gobierno de **Lula da Silva** está dispuesto a retomar el [liderazgo en la integración regional](#) de la mano de una fuerte inyección de fondos a proyectos en el marco del **Mercosur**.

Para ello, creará en los próximos días una comisión interministerial que será coordinada por el **Ministerio de Planificación** y que tendrá la misión de desbloquear obras de integración en **Sudamérica**, consideradas claves para el gobierno brasileño, informó CNN Brasil.

Según la secretaria de Asuntos Internacionales y Desarrollo, **Renata Amaral**, la comisión, que será creada mediante un decreto firmado por el presidente

Lula da Silva, organizará la actividad interna del gobierno federal para iniciar efectivamente las obras.

A finales del año pasado, **Brasil** anunció que los bancos multilaterales y de desarrollo pondrían a disposición 10.000 millones de dólares para financiar proyectos de **infraestructura** destinados a [avanzar en la integración sudamericana](#), en busca de la mejora del comercio y la reducción del tiempo de transporte a **Asia**.

Dentro de los planes, el banco de desarrollo **BNDES** destinaría 3.000 millones de dólares a proyectos únicamente en **Brasil**.

Aunque se espera una polarización en las elecciones presidenciales de **Estados Unidos** y posibles repercusiones en países de la región, Brasil sigue percibiendo una fuerte colaboración de sus vecinos en las discusiones sobre proyectos de integración, entre ellos **Argentina, Paraguay y Uruguay**, que tienen gobiernos de derecha, dijo Amaral.

El gobierno de Lula regularizó a fines de 2023 un compromiso impago de 100 millones de dólares con el **Fondo de Convergencia Estructural del Mercosur (Focem)**, desbloqueando 70 millones a los que el país tenía derecho para la financiación, a fondo perdido, de proyectos orientados a la integración y a la reducción de las desigualdades regionales.

"Es una señal para el **Mercosur**", dijo Amaral sobre la justificación de la operación, ya que esa regularización, pendiente desde 2015, significaba efectivamente gastar más de lo que se recibía del fondo.

Sostuvo que los ocho proyectos aprobados por el gobierno la semana pasada para recibir los recursos traerán, en paralelo, ganancias en comercio e integración de infraestructura.

<https://www.ambito.com/uruguay/brasil-busca-inyectar-us-3000-millones-la-integracion-dentro-del-mercosur-n5990600>